

Seit über 40 Jahren Rehasport in Wertheim

Bewegung: Nach Herzerkrankungen und Gymnastikgruppen

WERTHEIM. Rehasport gibt es seit 1973 in Wertheim. Zuerst unter dem Namen VSG Wertheim (Versehrtensport-Gemeinschaft), ab 1980 als eingetragener Verein als Bewegungs- und Rehasportgemeinschaft (BRSG).

Als Mitglied im Badischen Behinderten- und Rehabilitationssportverband und Badischen Sportbund organisiert die BRSG Wertheim auch Rehasport nach ärztlicher Verordnung. Angebote sind Koronarsport (Sport nach Herzerkrankungen) unter ärztlicher Betreuung, Funktionsgymnastik und Wassergymnastik.

Alle Gruppen werden von lizenzierten Übungsleitern betreut. Neben den rein sportlichen Angeboten gehören von Beginn an auch gesellige

Aktivitäten dazu: Viele Ausflüge, Wanderungen, Weihnachtsfeiern, Herbstfeste, Faschingsveranstaltungen und mehr.

Offen ist die BRSG Wertheim für neue Mitglieder, damit sie weiterhin Sport zu einem moderaten Jahresbeitrag anbieten kann. Wer auf ärztliche Verordnung das BRSG-Angebot nutzen möchte, muss dafür nicht Mitglied werden. »Bei uns wird es auch in Zukunft keine Rolle spielen, ob jemand jung oder alt, behindert oder nicht behindert ist – jeder ist willkommen«, so Vorsitzender Christian Wüst. *red*

➤ Weitere Informationen bei:
Christian Wüst, **Tel. 09342/919814**
und Bruno Weber, **Tel. 09392/1222**.



Die Bewegungs- und Rehasportgemeinschaft Wertheim organisiert Koronarsport und Funktionsgymnastik.

Foto: BRSG